

“Notas al Margen: Visiones y Representaciones de la Marginalidad en el Chile Posdictatorial (1989-HOY)”

**LUNES 27, MARTES 28, MIÉRCOLES 29 DE OCTUBRE DE 2014
AULA MAGNA – UNIVERSIDAD DE PLAYA ANCHA (VALPO)**

	<p>- Marcelo Mellado "(Título por confirmar)"</p> <p>- Yeko Aguilera "¿Por qué me invitaron acá? Reflexiones, microcuentos y poemas al margen"</p> <p>- Francisco Núñez "Valparaíso como ciudad marginal al sistema"</p>		<p>Debate con el PÚBLICO: LINGÜÍSTICA</p> <p>- Juan Pablo Reyes Contrapunto al margen y contra la tensión</p>		<p>Actividad de Clausura</p> <p>Palabras de Cierre</p> <p>Reflexiones del PÚBLICO</p> <p>Propuestas para IV Congreso Interdisciplinario de Ped. en Castellano 2015 (UPLA)</p>
17:00	RECESO		FIN DE JORNADA		FIN DE JORNADA
17:30	<p>Proyección de cine/documental</p> <p>"Este año no hay cosecha" País: Chile Dirección: Fernando Lavanderos, Gonzalo Vergara Duración: 84 min</p>				
19:00					
FIN DE JORNADA					